

Navarra lidera el proyecto HeliNET para la gestión conjunta de emergencias, rescates y catástrofes naturales

- **Junto con el Gobierno de Navarra, participan el Gobierno Vasco y el Departamento de Pyrénées-Athlantiques**

Pamplona, 23 de marzo.

Esta mañana se ha celebrado en la sede de SOS-Navarra el encuentro de lanzamiento del proyecto europeo POCTEFA HeliNET del que es responsable coordinador (Jefe de Filas) el Gobierno de Navarra.

La consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia, María José Beaumont, ha presidido esta mañana el encuentro de lanzamiento del proyecto europeo POCTEFA HeliNET que tiene entre sus objetivos el dotar de una red de helipuertos y helisuperficies las zonas transfronterizas del Pirineo.

Esta red nace con el objetivo de gestionar conjuntamente la atención de riesgos y situaciones de urgencia, emergencia, rescate y catástrofes naturales.

El proyecto en el que, por parte de Navarra participa también NASUVINSA, cuenta a su vez como socios beneficiarios con el Gobierno Vasco y con el SAMU 64 de Pirineos Atlánticos, además de con el resto de administraciones de ambos lados del Pirineo, a excepción de Andorra.

Este proyecto en el que el Gobierno de Navarra lleva trabajando desde el año 2016 se pone en marcha gracias a la financiación de los fondos FEDER obtenida dentro de la segunda convocatoria del Programa Europeo de Cooperación Transfronteriza (POCTEFA). Este programa tiene como fin promover y cofinanciar proyectos de cooperación realizados por agentes socioeconómicos de las entidades de ambos lados de los Pirineos. El Gobierno de Navarra ha obtenido un total de 6,6 millones de euros de financiación en la segunda convocatoria de POCTEFA para el desarrollo de 24 iniciativas dentro de sus distintos ejes. El proyecto HeliNET se engloba en el segundo eje de estos proyectos que promueven la adaptación al cambio climático y la prevención y gestión de riesgos. Este proyecto cuenta con una dotación económica de 2'5 millones de euros.

Seminarios de presentación

En este primer encuentro de lanzamiento junto con la consejera Beaumont, han participado el director general de interior, Agustín Gastaminza, la directora del Servicio de Protección Civil Isabel Anaut, junto con representantes de Navarra de Suelo y Vivienda S.A NASUVINSA, del Servicio Vasco de Salud Osakidetza, y del Centre Hospitalier de la Côte Basque. En la reunión se han dado a conocer los objetivos y actividades que se realizarán en los próximos meses, entre los que destaca la celebración de dos seminarios. Éstos se llevarán a cabo en el mes de abril con las entidades locales que abarca HeliNET, un total de 67 municipios de Navarra, con el objetivo de dar a conocer los ejes del proyecto y definir la ubicación de helipuertos o y helisuperficies.

Tras la celebración de los encuentros con los representantes municipales, el 13 y 14 de junio, el Planetario de Pamplona acogerá un congreso sobre la temática de "Helicópteros en Emergencias" que contará con ponentes tanto estatales como internacionales.

El proyecto finalizará en mayo de 2020.

Proyecto financiado por el FEDER